



Reformas a la Ley del ISSSTE están congeladas; no habrá dictamen que perjudique a las y los maestros: Monreal Ávila

El presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, diputado **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que las reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) están congeladas.

En declaraciones a medios de comunicación al término de la Junta de Coordinación Política, el legislador enfatizó que “no habrá dictamen que perjudique a los maestros. Es así por indicaciones del grupo parlamentario de Morena”.

“Les digo a todos los maestros y maestras de México que las reformas a la ley del ISSSTE están congeladas”, reiteró Monreal Ávila.

Subrayó que no se dictaminará si se afecta a los maestros. Hasta en tanto no se tenga un acuerdo con ellos respecto de las características de la iniciativa, “se mantiene sin movimiento en las comisiones de Seguridad Social y de Vivienda”.

Añadió que el tema para que el Fovissste pueda construir vivienda para trabajadores del Estado será la única parte que está susceptible de modificarse. “Todo lo demás está sub judice, paralizado y no se va a aprobar en tanto no haya un acuerdo con los trabajadores de la educación del país y los trabajadores al servicio del Estado”.

Por otro lado, el diputado Monreal Ávila anunció que en la reunión de la Junta de Coordinación Política se acordó el orden del día de las sesiones del martes y miércoles.

<https://www.tallapolitica.com.mx/las-reformas-a-la-ley-del-issste-estan-congeladas-no-habra-dictamen-que-perjudique-a-las-y-los-maestros-monreal-avila/>